



El embajador de Suiza en España clausura hoy un seminario en la Usal

SALAMANCA. Urs Ziswiler, embajador de Suiza en España y Andorra, intervendrá esta tarde a las 18:30 en la clausura del IV Seminario *Suiza: cuatro lenguas, cuatro culturas*, que se celebra desde ayer en la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca.

El Aula Magna de la Facultad de Filología acoge este seminario dedicado a la diversidad cultural y lingüística del país helvético.

Los espacios lingüísticos y culturales de Suiza estarán representados por los escritores Pedro Lenz y Gerhard Meister (alemán), Antoine Jaccoud (francés) y Pierre Lepori (italiano). Además, Anita de Courtins-Capaul, directora de la Chasa Editura Rumantscha realizará una intervención en lengua romanche sobre la edición y la difusión literarias en ámbitos lingüísticos minoritarios.

Por otra parte, esta cuarta edición del seminario contará con la presencia de "Bern ist überall", un espectáculo de Slam Poetry que mezcla palabra, música y lenguas. Pedro Lenz, Gerhard Meister, Antoine Jaccoud y la percussionista Margrit Rieben protagonizarán esta actuación, que tendrá lugar en la Sala Menor de la Hospedería Fonseca hoy a las 19:30. ■